

VICENTE JESÚS HERNÁNDEZ ABAD, DIRECTOR DE LA FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA

Dirigir la entidad para el periodo 2018-2022

Vicente Jesús Hernández Abad fue designado por la [Junta de Gobierno](#) de la [UNAM](#) como director de la [Facultad de Estudios Superiores \(FES\) Zaragoza](#) para el periodo 2018-2022.

Al darle posesión del cargo, el [secretario General](#) de la Universidad, Leonardo Lomelí, hizo patente el apoyo de la administración central al nuevo titular para que realice su plan de trabajo y se concluyan los proyectos impulsados por la administración saliente, como la construcción de la biblioteca de Campo 2, la ampliación y equipamiento de laboratorios de Campus 3 en Tlaxcala, y la infraestructura que requiere la nueva carrera de Nutriología.

Éstos y otros proyectos podrán consolidar el liderazgo académico de la FES Zaragoza, un polo importante de desarrollo en el Oriente del Valle de México. “Esperamos que cada vez sea más reconocida y exitosa la labor que realizan profesores, estudiantes, egresados y trabajadores, que contribuyen con su esfuerzo”.

Asimismo, externó su deseo porque los próximos cuatro años sean de logros para la comunidad de esta unidad multidisciplinaria.

En su primer mensaje, el nuevo director reconoció que la FES Zaragoza cuenta con una plataforma firme e importante, no sólo para sostener los proyectos encaminados en estos últimos ocho años, sino para impulsar el desarrollo académico de la facultad.

Apuntó que durante su gestión se consolidará un plan de trabajo incluyente, en el que se vean representadas las aspiraciones académicas de una comunidad que se debe a sus estudiantes, “nuestra razón de ser”.

En el auditorio de Campo Uno, destacó que también se estimularán proyectos que permitan formar profesionales de excelencia, buenos ciudadanos útiles a la sociedad y responsables con su deber.

De igual manera, “no dejaremos de promover las labores de investigación, vinculación y educación continua, respetando el desarrollo de académicos y trabajadores, en el marco del respeto a los derechos humanos y la diversidad, y del combate a la violencia en todas sus formas de expresión dentro de nuestra comunidad, sobre todo velando por una gestión que tenga transparencia, como ha ocurrido en los últimos años”.

Por último, agradeció el apoyo de las autoridades universitarias y resaltó que con la participación de una comunidad activa y diversa, pero con la cual se puede llegar a consensos claros, “lograremos el éxito académico que merece nuestra facultad y nuestra Universidad, siempre respetando a la institución y la institucionalidad”.

Trayectoria

Vicente Jesús Hernández Abad es químico farmacéutico biólogo por la FES Zaragoza, titulado con mención honorífica; maestro en Ciencias (Farmacia, Biofarmacia) por la Facultad de Química y doctor en Farmacia por la Universidad Autónoma del Estado de Morelos. Obtuvo la Medalla *Alfonso Caso*.

Es profesor titular B de tiempo completo, definitivo de la FES Zaragoza, en donde se ha desempeñado como coordinador del área Química de la Carrera de QFB; coordinador de Desarrollo Tecnológico de 2001 a 2003; jefe de la División

Tweet

Vicente Jesús Hernández Abad, director de la FES Zaragoza para el periodo 2018-2022.



de Estudios de Posgrado e Investigación de 2003 a 2010; y desde enero de 2011 fungía como secretario general de esa unidad multidisciplinaria.

Con una antigüedad de 21 años, es autor de diversos materiales educativos: cuatro libros de texto, dos capítulos de libros, tres manuales, siete videos, un aula virtual y dos aplicaciones para dispositivos inteligentes. Ha presentado 100 trabajos libres en eventos académicos y 54 conferencias en diversos foros. Dirigió el servicio social de 47 alumnos, y asesoró o dirigió la tesis de más de 95 egresados de licenciatura y posgrado.

—oOo—

Conoce más de la **Universidad Nacional**, visita:

www.dgcs.unam.mx

www.unamglobal.unam.mx

o sigue en Twitter a: [@SalaPrensaUNAM](https://twitter.com/SalaPrensaUNAM)

